

Apagón obligó a suspender tercera jornada de Viña que se realizará el sábado

La falla producida en el Norte Chico generó “una situación de riesgo importante” que forzó a la organización y las autoridades regionales a aplazar la noche de Morat, Sebastián Yatra y Pedro Ruminot.

N.L.G.

Anoche no se realizó la tercera jornada del Festival de Viña del Mar debido a la falla en la subestación del Norte Chico por la desconexión del sistema de transmisión 500kV que afectó a 14 regiones y a unos 19 millones de personas y que recién anoche comenzaron a recuperar la energía en sectores específicos a lo largo del país.

Ante esa situación, se puso desde temprano en duda la realización de la tercera jornada del Festival encabezada por los colombianos Morat y Sebastián Yatra más el humorista Pedro Ruminot. De hecho, en primera instancia, se aseguró que el evento se iba a realizar igual, mientras pasadas las 19:00 horas se agolpaba la gente afuera del recinto acusando inseguridad ya que no había luz en el sector.

Más tarde, fue el delegado presidencial de Valparaíso, Yanino Riquelme, quien confirmó la suspensión del evento comandado por Karen Doggenweiler y Rafael Araneda después de que se confirmara que el Gobierno



La gente llegó a la Quinta Vergara, pero la tercera jornada quedó para el sábado.

“Entendemos la frustración que esto puede generar y les pedimos disculpas de todo corazón.”

**ORGANIZACIÓN
FESTIVAL DE VIÑA**

optó por declarar estado de excepción por catástrofe en las 14 regiones.

“Si bien dentro del festival está el suministro eléctrico, están las condiciones en general en el entorno muy complejas, hay un corte de energía generalizado en la región y en el centro de Viña del Mar, lo que genera una situación de riesgo importante”,

dijo Riquelme, quien añadió que “hemos concordado todas las autoridades políticas y militares de la región respecto de la suspensión de esta jornada del Festival de Viña”.

DEVOLUCIÓN

Ante la suspensión, la organización explicó que la jornada se realizará este sábado y que quienes estén interesados, los



SE PODRÁ

reembolsar las entradas e Puntoticket a partir del 3 de marzo.

MORAT LAMENTÓ

la suspensión de ayer: “Sabemos cuánto han esperado este momento”.

tickets son válidos, pero también pueden solicitar una devolución. “Queremos comunicar a todos los fans, que fueron más de 8 mil personas las que entraron al recinto, que los tickets son válidos para el sábado 1 de marzo, con los mismos artistas”, dijo Daniel Merino, director ejecutivo.

Para quienes no puedan asistir, la organización señaló que “si no pueden acompañarnos ese día, pueden solicitar la devolución íntegra de su dinero a través de www.puntoticket.com a partir del 3 de marzo de 2025. Entendemos la frustración que esto puede generar”. En tanto, la banda Morat, señaló que “nos pone muy tristes no poder subirnos al escenario, pero entendemos que la seguridad y el bienestar de todos siempre deben ser la prioridad”.